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PEDIDO DE INFOR]VIAÇÃO N" 27412021

SENHOR VICE.PRE,SII}ENTE,

A Vereadora que a este subscreve, solicita após ouvido o
Plenário na forma regimental, que seja encamiúado à Presidência da Fundação Médico
Hospitalar Dr. Honor Teixeira da Costa, o seguinte Pedido de Infcrmação:

1) Quais são os çritérios adotados pela Presidência da Fundação
para fins de disponibilização de refeições aas profissionais que prestam serviço mediante
escalas de plantões.

2) Por quais razões a Presidôncia da Fundação disponibiliza
alimentação/refeições apenas aos médicos plaatonistas, não procedendo da mesma forma em
relação aos demais servidores do quadro de çnfermagem que tambem exercom suas atirridades
em sistema de plantões.

JUSTTFICATIVA:
O Regime Juridico Unico do Mumcípio, aplicável âos

servidores da administração direta e indireta, autoriza os servidores municipais que prestam
serviços em sistema de escalas, rnediante o pagamento da contraprestação devida, os quais
muitas vezes executam suas tarefas em jarnadas de 12x36, ú que impede que os ttlesmos se

ausentem do serviço, ainda mais em se tratando de uma unidade hospitalar, para que façam as

refeiçõcs tie que necessitam.
Recebi reclamação no sentido da Fundação estar

disponibilizando alimentação apenas aos médicos, excluindo de tal beneficio os dernais
servidores que integram o quadro de enfermagem e? çonsiderando que questionado
verbalmente, o Presidente da FMHHTC ter respondido que o motivo seria o quadro de
enfermager:r receber',rale alimentação. Resposta bem inusitada, devido ao fatc dos médicos
tambem receberem vale alimentação.
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A Adrrinistração Pirblica se Íege pelo princípio da
irnpessoaildade, bern como tra uz a necessidade de obsen'ância ao princípio da isonomia, nâe;

\c rnosiranclo iusto o tratarnento çlrlercncrado ernprcgadr-r pela l-'rcsrdêncra da Fundaçào na

questão citada, o que traduz a necessidade de adotar um criterio igualitário a todos as

sen idores que trabaihafll em sisteina de escalas.
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